
Beschlussauszug
aus der

15. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow 
vom 31.08.2021

Top 13 Diskussion Standorte E-Ladestation

Herr Wellnitz spricht an, dass die Nachfrage nach E-Ladesäulen extrem gestiegen ist. 
Vor ein paar Jahren war dieses Thema bereits auf der Tagesordnung des Ausschusses. 
Damals hat man sich gegen eine Montage entschieden, da die Ladepunkte noch sehr 
teuer waren. Die Energieversorger suchen aktuell nach Standorten auf der Insel und 
würden in Eigenregie die Ladesäulen bauen. Die Kommune muss lediglich die Fläche 
zur Verfügung stellen und hätte keine weiteren Kosten. Pro Ladesäule muss man mit 
ca. 3-4h Ladezeit rechnen.

Der Ausschuss berät über mögliche Standorte. Favorit ist der Parkplatz in der F.-
Schrödter-Straße. Der Kurzzeit-Parkplatz an der Villa Maria könnte eine Alternative 
sein. Energie Vorpommern muss schauen, an welchem Standort die erwünschte 
Spannung und Leistung vorhanden ist.

 Beschluss: Der Betriebsausschuss stimmt weiteren Verhandlungen zum 
Bau zweier E-Ladesäulen in Koserow zu.
Abstimmung: Einstimmig. 8x Zustimmung.
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